

Medieninformation

Polizeidirektion Dresden

Ihr Ansprechpartner
Thomas Geithner

Durchwahl
Telefon +49 351 483 2400

medien.pd-dd@
polizei.sachsen.de*

26.01.2026

Rettungswagen beschädigt | Zwei Simson gestohlen | Skoda überschlug sich

Medieninformation Polizeidirektion Dresden Nr. 42|26

Autoren: Sophia Zeidler (sz), Peter Sproßmann (ps), Uwe Hofmann (uh)

Landeshauptstadt Dresden

Mann nach Brand tot aufgefunden

Zeit: 26.01.2026, 05:05 Uhr

Ort: Dresden-Seevorstadt

Nach einem Brand in einer Tiefgarage am Wiener Platz haben Einsatzkräfte einen Mann (43) tot aufgefunden.

Die Feuerwehrleute waren durch eine Brandmeldeanlage zum Ort gerufen worden und fanden den 43-Jährigen in einem Traforäum. Ein Notarzt konnte nur noch den Tod des Mannes feststellen. Die Kriminalpolizei ermittelt. Ein Straftatverdacht besteht nach aktuellem Stand nicht. (uh)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Dresden
Schießgasse 7
01067 Dresden

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdd.htm>

Motorrad gestohlen

Zeit: 24.01.2026, 21:00 Uhr bis 25.01.2026, 14:40 Uhr

Ort: Dresden-Seidnitz

Unbekannte haben eine Yamaha DT 125 R von der Liebstädter Straße entwendet. Das Motorrad hatte einen Wert von etwa 2.000 Euro. (ps)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Rettungswagen beschädigt

Zeit: 25.01.2026, 16:00 Uhr

Ort: Dresden-Seevorstadt

Unbekannte haben an einem Rettungswagen einen Schaden von etwa 10.000 Euro verursacht.

Am Sonnagnachmittag störten Unbekannte einen Rettungseinsatz an der St. Petersburger Straße. Die Täter warfen eine im Gang stehende Einsatztasche der Rettungskräfte aus der zehnten Etage eines Mehrfamilienhauses. Die Tasche landete auf dem Rettungswagen und beschädigte Motorhaube sowie Frontscheibe des Fahrzeugs. Auch der Inhalt der Einsatztasche wurde beschädigt. Die Polizei ermittelt wegen der Zerstörung wichtiger Arbeitsmittel. (sz)

Suzuki kippte auf die Seite

Zeit: 25.01.2026, 21:05 Uhr

Ort: Dresden-Weißen

Ein Suzuki Swift (Fahrerin 31) ist von der Bautzner Landstraße abgekommen und auf die Seite gekippt.

Die 31-Jährige war zwischen Bühlau und Weißen unterwegs, als sie auf winterglatter Fahrbahn nach links von der Straße abkam. Der Suzuki landete im Straßengraben, wobei ein Sachschaden von rund 8.000 Euro entstand. Verletzte gab es nicht. (uh)

Vermisste wieder da

Die seit 22. Januar 2026 vermisste 16-Jährige ist wieder da (siehe Öffentlichkeitsfahndung Nr. 3/2026 vom 23. Januar 2026). Die Jugendliche kehrte am Sonntagabend wohlbehalten in ihre Unterkunft zurück. Ein Straftatverdacht im Zusammenhang mit ihrem Verschwinden besteht nicht. (uh)

Landkreis Meißen

Holzpavillon abgebrannt

Zeit: 25.01.2026, 04:20 Uhr

Ort: Moritzburg, OT Reichenberg

Am Sonntag ist an der Dresdener Straße ein hölzerner Pavillon in Brand geraten.

Aus noch unbekannter Ursache geriet ein freistehender Unterstand auf dem Gelände einer Gaststätte in Brand. Angaben zur Schadenshöhe liegen noch nicht vor. Die Polizei ermittelt zur Brandursache. (ps)

Zwei Simson gestohlen

Zeit: 24.01.2026, 19:45 Uhr bis 25.01.2026, 09:00 Uhr

Ort: Glaubitz

Unbekannte haben an der Sageritzer Straße aus einer Garage zwei Simson Schwalbe im Gesamtwert von ca. 8.000 Euro gestohlen. (ps)

Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge

Ohne Führerschein unterwegs

Zeit: 24.01.2026, 14:55 Uhr

Ort: Sebnitz

Am Samstag ist ein 18-Jähriger ohne Fahrerlaubnis mit einem VW Passat auf der Schandauer Straße unterwegs gewesen.

Polizisten des Reviers Sebnitz wollten den VW kontrollieren, an welchem entstempelte Kennzeichen angebracht waren. Diese gehörten auch nicht an das Auto. Der Fahrer wollte sich der Kontrolle entziehen und davonfahren. Beim Wenden stieß er gegen einen hinter ihm haltenden Audi A4 (Fahrer 19). An beiden Fahrzeugen entstand ein Schaden von etwa 3.200 Euro, verletzt wurde niemand. Gegen den deutschen Staatsangehörigen wird jetzt wegen verschiedener Straftaten ermittelt. (ps)

Skoda überschlug sich – zwei Verletzte

Zeit: 25.01.2026, 01:25 Uhr

Ort: Rabenau, OT Karsdorf

Ein Skoda Fabia (Fahrer 20) hat sich auf der S 193 überschlagen und ist im Straßengraben gelandet. Der 20-Jährige und sein Beifahrer (20) wurden leicht verletzt.

Der Skoda-Fahrer war zwischen Oelsa und Karsdorf unterwegs, als er in einer Rechtskurve die Kontrolle über das Auto verlor. Der Wagen stieß gegen einen Leitpfosten und überschlug sich im Straßengraben. Der Sachschaden beträgt rund 7.100 Euro. Der Verkehrsunfalldienst ermittelt zur Unfallursache. (uh)

Reifen zerstochen

Zeit: 25.01.2026, 18:00 Uhr festgestellt

Ort: Dippoldiswalde, OT Schmiedeberg

Unbekannte haben am Sonntagabend die Reifen eines VW Caravelle zerstochen. Das Fahrzeug war an der Altenberger Straße geparkt. Es entstand ein Schaden von etwa 800 Euro. (sz)